
Collectif « Plouër Réfugiés »

Commission logement
Compte-rendu de la réunion du 24/3/16

Présents : Armelle, Yannick, Emilie, Florence, Julien et Nathalie

2 axes principaux : logement long terme et logement d’urgence

I- Logement long-terme

Le diocèse est favorable à la mise à disposition de l’étage du presbytère pour l’accueil de
réfugiés. Cependant, il ne gère pas le foncier : une demande doit être formulée auprès de
l’Evêché. Ce courrier est en cours de rédaction. 

L’étage  du  presbytère  est  vétuste  et  nécessite  des  travaux  importants  pour  être  rendu
habitable (huisseries, électricité, chauffages..). En revanche, le rez-de-chaussée pourrait être
habitable en l’état (pas de douche mais possibilité d’en créer une). Cette possibilité sera
évoquée dans le courrier adressé à l’Evêché.

Par ailleurs, nous allons officialiser les candidatures du collectif pour un logement social et
un logement communal. Des courriers de demande sont en cours de rédaction.

I- Logement d’urgence

Le centre d’hébergement de Cancale (accueillant 60 personnes) va fermer en juin. De plus,
la  fermeture  planifiée  avant  l’été  de  nombreux  CAO  en  France  (Centres  d’Accueil  et
d’Orientation) annonce une saturation dans les mois à venir des CADA (Centre d’Accueil
pour  Demandeurs  d’Asile).  En  conséquence,  nous  pourrions  être  sollicités  très
prochainement pour l’accueil de réfugiés si nous sommes en capacité de le faire.

La liste des hébergements d’urgence possibles va être dressée. 

Dans un premier  temps,  les membres du collectif  seront  consultés sur leurs éventuelles
possibilités d‘accueil (des personnes avaient proposé des hébergements lors de la première
réunion du collectif). Cela nous permettra d’établir un planning rapidement, et de définir la
capacité d’accueil du collectif. 

Dans  un  second  temps,  les  gites  vont  être  démarchés,  et  un  appel  aux  hébergements
temporaires pourrait être lancé. 

Armelle a rapporté différentes questions/problèmes soulevés par les membres du collectif de
St  Pierre de Plesguen.  Nous avons pensé qu’il  était  important  d’aborder ces points  aux
hébergeurs  potentiels  (d’abord  au  sein  du  collectif) :  nombre  de  réfugiés  pouvant  être
accueillis, sexe, religion…


